

## „In Aktion auf dem Hessentag in Pfungstadt“

Die Fachstelle für Suchtprävention in Aktion zum Thema „**#FeiernOhneAbsturz – Ich poste nur mit klarem Kopf!**“ am **06.06.2023**.

In Kooperation mit der Hessische Landesstelle für Suchtfragen e.V. (HLS) führten die Fachstellen aus Darmstadt und aus dem Landkreis Darmstadt-Dieburg eine Aktion zur Sensibilisierung von Social Media-Nutzung und Alkoholkonsum durch. Mit der Verknüpfung der Schwerpunkte Alkohol und Social Media wurden Jugendlichen einerseits für einen risikoarmen Umgang mit Alkohol sensibilisiert und andererseits für eine verantwortungsvolle Nutzung von sozialen Netzwerken geworben.

Am Infostand des Hessischen Sozialministeriums und beim Bühnenprogramm mit einer Impro-Theatergruppe konnten spannende Einblicke für Schüler\*innen und Begleitpersonen gewonnen werden. Zu erkunden gab es eine Bodenzeitung mit einem Selbsttest zu Handysucht, ein Quiz über Facts zum Thema Alkohol und jede Menge Informationsmaterial.

Das Bühnenprogramm zeigte - anhand von dargestellten improvisierten Szenen - Verständnis für die Faszination junger Menschen für das Sich-Ausprobieren und Grenzerfahrungen, statt Alkohol und digitale Medien per se zu verteufeln.

Mit Hilfe der Schauspieler\*innen, der Kolleg\*innen der Fachstellen für Suchtprävention und der Beratungsstellen der Caritas wurden auch die Risiken, Tipps zur Selbsthilfe und professionelle Hilfsangebote thematisiert.

